

Ce dimanche, il nous est proposé en deuxième lecture une très belle page de la première épître de Saint-Paul aux Corinthiens. Qui de nous n'a jamais entendu la première partie de ce texte ? Elle est le numéro 1 au hit-parade des passages bibliques choisis par les fiancés pour le sacrement de leur mariage. Il est vrai que ces lignes sont bien tournées. Elles redisent que l'amour donne sens à l'existence. Sans amour nous ne sommes rien ! Et nous sommes bien évidemment réceptifs à ce message, surtout dans le contexte des noces.

Cependant, chaque fois que cet extrait est proposé pour une telle célébration, je veille à ce qu'on n'oublie pas ce qui nous renvoie au concret de l'amour. L'amour, ce n'est pas une idée. L'amour ce n'est pas qu'un simple sentiment. Aimer nous oblige. « L'amour prend patience » nous dit Saint-Paul, l'amour rend service, il ne jalouse pas, il n'est pas orgueilleux, il veille à la justice et à la vérité, ... Oui, aimer c'est engager toute sa personne, toutes les dimensions de son existence. En ce sens, Jésus qui a "risqué sa peau pour nous" et qui a donné sa vie, nous a montré l'essence même de l'amour. Il nous a fait ainsi découvrir le visage de Dieu qui n'est qu'Amour.

Prenons physiquement ces chemins de l'amour qui caractérisent notre vie chrétienne. Ne restons pas assis dans nos fauteuils. Allons au-devant des autres et plus particulièrement de celles et ceux qui ont besoin de plus d'attention.

Abbé Benoît Decreuse